

Artikel vom 23.02.2014

## Wahlkampf Biesenhard



Auch unsere vierte Wahlveranstaltung war ein voller Erfolg. Kurz nach 9:30 starteten wir unsere Veranstaltung damit wir rechtzeitig ab 10:00 mit unserem politischem Schwergewicht Erwin Huber starten konnten. Seine zweite Predigt nach der Kirche streifte alle politisch aktuellen Themen und bot auch humorvolles wie den Vergleichen zwischen Ober- und Niederbayern und der Frage wer die besseren Autos baue.

Einen ausführlichen Bericht war im Eichstätter Kurier zu finden. An dieser Stelle auch noch einen herzlichen Dank an das Team vom Gasthaus Bösl für die perfekte Vorbereitung und die leckeren Weißwürste. Ebenfalls ein Dankeschön an Viktor Peichl und Stefan Meyer für die Bereitstellung verschiedener Fotos sowie die Berichterstattung.